

Alpenlernen 2024

Die erste Oberstufe verbrachte die traditionelle Lagerwoche auf der Ringelspitzhütte. Zu Beginn der Woche präsentierte sich die Tektonikarena Sardona überraschenderweise im weissen Kleid. Dem Wintereinbruch haben die Schüler:innen getrotzt und in der Hütte Lieder gesungen, sowie einiges Wissen zu Steinen und Karten erarbeitet. Bereits am Nachmittag des ersten Tages konnten die ersten Ausflüge unternommen werden. Das erarbeitete Wissen kam direkt zur Anwendung. Auch die ersten Kletterversuche am Fels wurden gewagt. Am Mittwoch wurde das Klettern vertieft und auch die Umgebung genauer erkundet. Während der Erkundungstouren kam es immer wieder zu Begegnungen mit verschiedensten Wildtieren.

Das Highlight der Woche war die Bergtour am Donnerstag. Müde und glücklich waren die Abende gefüllt mit Spielen, gutem Essen und Musik.

Die Woche war ein Erfolg und gefüllt mit unvergesslichen Momenten, die uns allen noch lange in Erinnerung bleiben werden. Das Lehrerteam bedankt sich herzlich für die tolle Woche.





